

令和2年5月1日

たんぼぼ学校の子どもたちへ (No. 7)

新潟小学校 校長 吉田 隆

げんき す
元気に過ごしていますか？

ことし
今年のゴールデンウィークは、「家で過ごそう (Stay Home) 週間」にな
ってしまいましたね。りょこう で
旅行に出かけたり、しん かお あ
親せきと顔を合わせたりできない
ゴールデンウィークはこうちょうせんせい う はじ
校長先生も生まれて初めてですが、みんなで、め み
目に見えないウイルスとの たたか かつ
闘いに勝つために、しっかり Stay Home しましょう！

しかし、ただしんぼう
辛抱するだけでなく、いま
今だからこそできることに挑戦してみ
ることも大切です。たいせつ たと いま てつだ
例えば、今までしたことのないお手伝いをする。こ
れまでにできなかったなわと わざ ちょうせん
縄跳びの技に挑戦してみる。たくさんのほん よ
本を読んでみるのもいいですね (としょかん さんじょうせんせい さんこう
図書館の三條先生からのメッセージを参考に)。

こうちょうせんせい くふう ステイ ホーム なか
校長先生も、いろいろ工夫して Stay Home する中で、これまであまりて
しなかつたしゅるい ほん よ
種類の本を読んでみることにしました。すると、ぜひ みな しょう
ぜひ皆さんに紹介したいほん であ
本と出会いました。

「さよなら たなか
田中さん」というほん
本です。さくしゃ こうこう ねんせい すずき
作者は高校2年生の鈴木るりか さ
ん。このほん しゅつばん
本が出版された時はまだ中学2年生でした。そして おどろ
驚きなのは、
「さよなら たなか の
田中さん」に載っている5つのしょうせつ
小説のうちの2つは、なんと
しょうがく ねんせい ねんせい とき か さくひん すずき さい ぶんがくしょう
小学4年生と6年生の時に書かれた作品です。(鈴木さんが「12歳の文学賞」
というコンクールでたいしょう
大賞をとった時の作品) ネットでさくひん ないよう
ネタバレしないよう作品の内容
にはふ
触れませんが、しょうがくせいじだい さくひん ゆた かんせい つた
小学生時代の2つの作品ともに豊かな感性が伝わる
かんどうてき さくひん いちどよ かし おも
感動的な作品でした。一度読んでみる価値があると思います。

はつたいけん ステイ ホーム しゅうかん ほん よ とど いま たいけん ぶんしょう
初体験の Stay Home 週間。本を読むことに留まらず、今の体験を文章に
のこ
残してみる。しょうせつ か ちょうせん しょうらいおお ばな さ
小説を書いてみるといった挑戦も、将来大きな花を咲かせる
ためのえいよう
栄養になるかもしれませんね。

きゅうこうこうはん きそくただ せいかつ こころが げんき す
休校後半も規則正しい生活を心掛け、元気に過ごしてください(^^)!